

Los mayores tendrán que seguir sacando las sillas del foso de la Plaza Castelar para disfrutar de los bailes

04/07/2016



El año pasado los usuarios ya se encargaban de bajar y subir sus propias sillas | Jesús Cruces.

La asociación Amigos del baile Ciudad de Elda 3º Edad vuelve a organizar un verano más sus tradicionales bailes cada sábado durante los meses de julio y agosto en la Plaza Castelar para disfrutar del aire fresco bailando, escuchando música y charlando. Tras la renovación de la Plaza Castelar los mayores deben encargarse de subir y bajar las sillas del foso que se encuentra bajo la concha para poder realizar esta actividad veraniega. El sábado pasado por primera vez el Ayuntamiento envió a uno de sus trabajadores, y han confirmado que están haciendo todo lo posible por ayudar a solucionar este inconveniente.

Desde hace años han sido los propios usuarios quienes se han encargado de colocar las sillas, pero esto no había sido un problema hasta ahora, pues anteriormente se almacenaban en el antiguo bar de la Plaza Castelar, sin necesidad de tener que subir y bajar escalones. Ahora, con la renovación de la Plaza Castelar, **su ubicación se ha trasladado hasta el foso bajo la conocida concha**, cuyo acceso es una empinada escalera, por ello desde la asociación han pedido ayuda al Ayuntamiento. La pasada semana uno de los funcionarios del Ayuntamiento se encargó de subir y bajar todas las sillas, muestra de la buena voluntad del

equipo de gobierno. No se garantiza que se pueda seguir con la ayuda del personal, pues nunca antes se ha hecho.



Desde el área de Servicios Sociales, para tratar de evitar

lo ocurrido hace un año, **se solicitó este año contar con un electricista y dos personas para ayudar** a los asistentes a subir y bajar las sillas. Mientras que sí se contará con un electricista, desde el Ayuntamiento tratan de colaborar en todo lo posible, por ello enviaron a un operario pero no se garantiza que esta acción pueda realizarse todo el verano con motivo del periodo de vacaciones y la no autorización de más horas extras. Debido a la avanzada edad de alguno de los usuarios edad esto **puede resultar un tanto peligroso**, pues el año pasado algunas personas ya sufrieron alguna lesión.

Cada año son muchas las personas que esperan con ilusión la realización de los bailes para mayores, en su mayoría son personas de entre 50 y 80 años no solo de Elda sino también de municipios vecinos como Petrer. Los bailes para mayores son una actividad costeadada por la asociación, y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento, pues cede el espacio y las sillas.